

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

PRIMER CUATRIMESTRE

Realización de actividades

Materia

Redacción en español

LIC. GONZALES SALAS VÍCTOR ANTONIO

ALUMNO. BRAYAN FABIÁN BARRIOS GUZMÁN

17 DE NOVIEMBRE DEL 2022

INTRODUCCIÓN

La presente investigación se refiere al tema del feminismo, que se puede definir como movimiento social que pide para la mujer el reconocimiento de unas capacidades y unos derechos que tradicionalmente han estado reservado para los hombres.

La característica principal que se logra observar en estos tipos de ideologías es la lucha que las mujeres feministas realizan con el fin de que les otorgué el calor correspondiente como ser humano.

Para analizar este tema es necesario hacer mención de las causas. Una de ellas es cuando surge la necesidad de actuar sobre un arraigado conflicto, que atraviesa en la sociedad, que es determinado por el hecho de nacer mujer o varón. Si bien el análisis sobre el origen y las consecuencias de la subordinación de las mujeres ha dado lugar a distintas teorías, y en ocasiones a infructuosos debates, parto de la consideración de que es sobre esa diferencia biológica inicial como se articulan los proyectos que dan poder a los hombres sobre las mujeres y generan discriminación y desigualdad que se mantienen social, cultural y económico.

La investigación de este tema se realizó por el interés de conocer por qué la categoría "género", acuñada por el feminismo, remite precisamente al carácter social y cultural del proceso por el que se atribuyen características y significados diferentes y jerarquizados a mujeres y hombres, constituyendo estereotipos que varían geográfica y temporalmente, sobre lo que es y debe representar nacer varón o mujer. Sin embargo hay que mencionar que al generalizarse el uso de este término, con frecuencia se varían su contenido crítico integrándolo en discursos políticos, académicos, de ONGs y medios de comunicación, en los que no siempre designa relaciones de poder y procesos sociales de discriminación.

Se realizó una búsqueda y se recopiló información de distintos medios: en artículos, libros, blogs, sitios webs, revistas acerca del feminismo, en lo que cabe señalar que actualmente hay no hay una verdadera libertad en cuestión de igualdad entre el varón y mujer. Pude apreciar que es un tema de fácil acceso ya que contaba con una vasta información de ella, por ello pude obtener mi investigación de forma versátil.

Objetivos

Analizar el conflicto que conforma una de las características estructurales del actual modelo de organización social en las mujeres

Diferenciar los conceptos del patriarcado que tenemos presentes a causa de la tradición que son en realidad un concepto machista

Contrarrestar el machismo para que haya más igualdad

En la primera parte se realizó el planeamiento, ¿qué es el feminismo? ¿Por qué surge el feminismo?

Después veremos las causas que causan que las mujeres no tengan igualdad.

Por último se analizará las consecuencias del feminismo.



Actividad 1

Instrucciones: A continuación, aparecen fragmentados tres textos con distintos temas. Cada uno de ellos se produjo en un contexto situacional específico y con objetivos diversos, es decir, pertenecen a diferentes situaciones comunicativas.

Trabaja con un compañero. Unan las partes de cada escrito, seleccionando tres colores para unir las partes que conforma cada uno de los textos, como si fuera un rompecabezas, de modo que al final los tres queden reconstruidos.

en los últimos veinte años, el crecimiento correspondiente a las chicas es mucho más acelerado.

Un fenómeno de los años setenta, ha sido el de la nivelación en el índice de consumo de alcohol entre los adolescentes de uno y otro sexo;

La cola de cordel y papel equilibra y dirige la cometa que sube majestuosamente hacia el cielo.

La mayoría de los adolescentes ha probado alguna vez bebidas alcohólicas,

Una industria como la de los indios cuando cambiaban oro por vistosos collares de cuentas de vidrio.

Actualmente se destruyen, en América, bosques inmensos que nadie se preocupa por replantar.

La cometa es un juguete que se eleva por el aire con la fuerza del viento.

Tan brutal destrucción de lo que en sentido físico representa los pulmones de la tierra, merece de su benevolencia juvenil el calificativo de "industria forestal".

Sin su cola, daría vueltas y muy pronto se estrellaría contra el suelo.

aunque la frecuencia de su consumo varía con la edad, el sexo, la religión, la clase social, el lugar de residencia y el país de origen.

así, mientras que unos y otros muestran un aumento continuo, en los últimos 20 años, el crecimiento correspondiente a las chicas es mucho más acelerado.

Hoy entregamos el oro de nuestros bosques por el vidrio coloreado.

En los países no musulmanes, el alcohol es el narcótico psicoactivo más ampliamente ingerido, por encima de la marihuana.



Actividad 2

Instrucciones: Lee a continuación el texto original y, posteriormente, dos versiones del mismo. Después, comenta ante el grupo si la diferencia que existe entre el texto original y las versiones 1 y 2 cambió la idea principal o la intención comunicativa.

Texto original

A veces hay situaciones en las cuales nos vemos obligados a mentir un poco o por el contrario decir la verdad. ¿Cómo se puede saber si el otro miente, o si nos dice la verdad, y de qué manera esto se refleja en nuestro rostro y en nuestro lenguaje corporal?

Versión 1

¿Cómo se puede saber si el otro miente, o si nos dice la verdad, y de qué manera esto se refleja en nuestro rostro y en nuestro lenguaje corporal, si a veces hay situaciones en las cuales nos vemos obligados a mentir un poco o por el contrario decir la verdad?

Versión 2

¿De qué manera se refleja en nuestro rostro y lenguaje corporal, si el otro miente, o si nos dice la verdad, si a veces hay situaciones en las cuales nos vemos obligados a mentir un poco o por el contrario decir la verdad?

Texto 1

El trabajo, el estudio y la tenacidad son las mejores cualidades que toda persona puede manifestar en cada acto de su vida, para lograr su desarrollo integral, no importando donde viva.

Versión 1

Sin importar donde viva uno, se podrá lograr un desarrollo integral, si en cada acto de nuestra vida se manifiesta, el trabajo, el estudio y la tenacidad, que toda persona puede mostrar.

Versión 2

Las cualidades que toda persona puede manifestar en cada acto de su vida, para lograr su desarrollo personal, no importando donde viva, sería el trabajo, el estudio y la tenacidad.

Texto 2

La humanidad evoluciona hacia el bienestar general, tiende a eliminar privilegios y a proporcionar mejores oportunidades de superación para todos.

Versión 1

A eliminar privilegios y proporcionar mejores oportunidades de superación para todos hace que la humanidad evolucione hacia el bienestar general.

Versión 2

Si se tiende a eliminar privilegios y a proporcionar mejores oportunidades de superación hacia todos, ¿hará que la humanidad evolucione hacia el bienestar general?



Actividad 3

Instrucciones: Lee el siguiente texto y realiza lo que se te solicita.

Banquete de aniversario

Para celebrar el vigésimo Aniversario de nuestra Institución nos reunimos el primero de febrero en el restaurant Chapultepec fue una convivencia al mismo tiempo interesante y amena pues escuchamos enjundiosos discursos y pudimos disfrutar de un sano hesparcimiento.

¿Cuál es el mensaje del texto?

No platica de lo agradable que estuvo el evento del aniversario

Escribe los sustantivos que encuentres en el texto y un sinónimo para cada uno de ellos.

Celebrar	Festejamos
Convivencia	armonía

Escuchamos	Oímos
Disfrutar	Gozar
Esparcimiento	Entretenimiento

¿Qué errores ortográficos y de puntuación encuentras en el texto?

Selebrar, salta coma, falta punto y mayúscula, vijesimo, discurzos y hesparcimiento

4. Una vez que detectaste los errores, escribe nuevamente el texto, haciendo las correcciones adecuadas

Banquete de aniversario

Para celebrar el vigésimo Aniversario de nuestra Institución, nos reunimos el primero de febrero, en el restaurant Chapultepec. fue una convivencia al mismo tiempo interesante y amena pues escuchamos enjundiosos discursos y pudimos disfrutar de un sano esparcimiento.



Actividad 4

Instrucciones: Lee con mucha atención el siguiente texto de la obra *Platero y yo* de Juan Ramón Jiménez.

En el arroyo **grande** que la lluvia había dilatado hasta la viña, nos encontramos, atascada, una **vieja** carretilla, perdida toda **bajo** su carga de yerba y de naranjas. Una niña, **rota** y **sucia**, lloraba sobre una rueda, queriendo ayudar con el empuje de su pechillo en flor al borricuelo, más **pequeño**, ¡ay!, y más **flaco** que **Platero**. Y el borriquito se despachaba contra el viento, intentando, inútilmente, arrancar del fango la carreta, al grito **sollozante** de la chiquilla. Era vano su esfuerzo, como el de los niños **valientes**, como el vuelo de esas brisas cansadas del verano que se caen, en un **desmayo**, entre las flores.

Acaricé a Platero y, como pude, lo enganché a la carretilla, delante del borrico **miserable**. Lo obligué, entonces, con un **cariñoso** imperio, y Platero, de un tirón, sacó carretilla y rucio del atolladero y les subió la cuesta.

¡Qué **sonreír** el de la chiquilla! Fue como si el sol de la tarde, que se **quebraba**, al ponerse entre las
nubes de agua, en **amarillos** cristales, le encendiese una aurora tras sus **tiznadas** lágrimas.

Con su llorosa **alegría**, me ofreció dos escogidas naranjas, **finas, pesadas, redondas**. Las tomé, agradecido, y le di una al borriquito **débil**, como **dulce** consuelo; otra a Platero, como premio áureo.

Subraya todos los adjetivos. Lee nuevamente el texto, omitiendo los adjetivos. Por último, lee únicamente lo subrayado.

Actividad 5

Describe a una persona, física y emocionalmente. Utiliza mínimo 100 palabras.

Brayan es un ser pensante que vive en una sociedad, donde comparte los mismos rasgos ya que son de la misma especie. Se diferencia de ellos por las experiencias vividas debido a las decisiones que tomo a lo largo de su crecimiento a lo que lo llevo a desarrollar una personalidad seria, aunque no quiere decir que no sea amigable. El tiene una estatura promedio, a pesar de que imite un aura imponente, creo que es debido a su voz tan grave y por su elegante forma de dialogar, aunque es de un color marrón ya que debido a su trabajo, estuvo expuesto al sol. Tiene una cicatriz en la pierna ya que durante su adolescencia sufrió de un accidente automovilístico, creo que por ello también es extrovertido en ocasiones donde se puede experimentar adrenalina.

Actividad 6

¿El texto presenta las características que cita el prototipo textual de exposición?

Menciona cuáles

Explica de forma sistemática el petróleo, va directo al punto de composición sin agregar tanto el lenguaje connotativo.

Escribe dos ideas más para enriquecer la información del texto anterior

1. Se origina a partir de una materia prima formado fundamentalmente por restos de organismos vivos acuáticos, vegetales y animales.
2. Una de las aplicaciones más importantes del petróleo es su utilidad como materia prima en toda la industria petroquímica.

Actividad 7

¿Qué tesis defiende el autor del texto?

Que en realidad no tenemos libertad.

¿Qué argumentos sostiene?

Que la libertad es plenitud de vida.

Que el mayor riesgo que corre hoy en la libertad es que la mayoría de los hombres son inducidos a identificarla con un estado de subordinación.

¿Cuál es la conclusión?

Inconscientemente estamos programados a una rutina o actividad del cual pensamos que fue por decisión propia, pero en realidad fue que nuestra libertad solamente fue un espejismo.